

# NGO

## Suasana Penuh Khidmat, Danrem 082/CPYJ Pimpin Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS) di TMP Gajah Mada

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.NGO.WEB.ID](http://MOJOKERTO.NGO.WEB.ID)

Aug 17, 2022 - 10:59



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. memimpin Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS) yang diikuti ± 200 orang, sebagai Danup AKP Sigit Pramono bertempat di Taman Makam Pahlawan Gajah Mada Jl. Pahlawan No. 10 Mergelo Miji Kec. Prajurit Kulon Kota Mojokerto. Rabu Pukul 00.00 WIB dini hari (17/8/2020).

AKRS dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2022 turut hadir dr. Ikfina Fahmawati, M. Si. Bupati Mojokerto, Hj. Ika Puspitasari, S.E., Wali Kota Mojokerto, H. Muhammad Albarra Lc. M. Hum Wakil Bupati Mojokerto, AKBP. Sayen Viktor Wakil SPN Polda Jatim, Letkol Inf Beni Asman S.Sos., M.H, Dandim 0815/Mojokerto, AKBP Wiwit Adisatria, S.H.,S.I.K.,M.T Kapolres Mojokerto Kota, AKBP Apip Ginanjar, S.I.K., M. Si.Kapolres Kab. Mojokerto, Bapak Hadiman, S.H.,M.H. Kajari Kota Mojokerto, Gaos Wicaksono, S.H., M.H. Kepala Kejaksaan Negeri Kab. Mojokerto, Sutrisno, S.H., M.H. Kepala Pengadilan Negeri Mojokerto, Hj. Ayni Zuhroh Ketua DPRD Kab. Mojokerto, Gaguk Tri Prasetyo, ATD.,M.M Sekda Kota Mojokerto, Teguh Gunarko Sekda Kab. Mojokerto, Sonny Basoeki Rahardjo, S.H.,M.H. Wakil Ketua DPRD Kota Mojokerto, Dedi Cahyadi Kalapas Mojokerto, Para Kabalakrem, Ketua LVRI Mojokerto Letkol Laut Purn Budi Laksana, Ketua PPAD Mojokerto Kolonel Purn A. Hakim Lubis, Perwakilan Pa, Ba, Tamtama dan PNS serta tamu undangan lainnya.





Dalam kegiatan tersebut Danrem 082/CPYJ, selaku Inspektur upacara memimpin penghormatan kepada arwah pahlawan yang gugur demi membela serta mempertahankan NKRI, dilanjutkan dengan Pembacaan naskah AKRS serta Mengheningkan cipta dan Doa.

” Kami yang hadir hari ini, Rabu 17 Agustus 2022, pukul 00.00 WIB pada upacara mengenang arwah dan jasa para pahlawan Nusa dan Bangsa yang telah bersemayam di taman makam pahlawan ini, TNI 930 pahlawan, Polri 25 pahlawan, Wredatama 15 pahlawan, Laskar 85 pahlawan dan pahlawan tidak dikenal 182 pahlawan, jumlah 1237 pahlawan.” kata Danrem .

” Begitu pun pahlawan yang tidak dikenal nama dan tempatnya, di kota-kota, di dusun-dusun, di lereng-lereng gunung, di lembah-lembah ngarai dan di dasar-dasar lautan. Kami menyatakan hormat yang sebesar-besarnya atas keridhoan, keikhlasan dan kesucian pengorbanan para pahlawan dalam mengabdikan kepada perjuangan demi kebahagiaan Nusa dan Bangsa, kami bersumpah dan berjanji perjuangan para pahlawan adalah perjuangan kami pula dan jalan kebahagiaan yang ditempuh adalah jalan kami juga. Kami berdoa semoga arwah para pahlawan diterima oleh Tuhan Yang Maha Esa dan ditempatkan yang sebaik-baiknya”. tambah Kolonel Unang dalam pembacaannya.

Pada saat upacara berlangsung, lampu di sekitar TMP Gajah Mada dipadamkan.

Suasana hening pun hadir ketika obor dinyalakan, menambah khidmat suasana Upacara.AKRS yang digelar tahun ini merupakan serangkaian acara dalam peringatan detik-detik peringatan Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia. Pada tahun ini, HUT – RI ke 77 mengambil Tema ” Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat ”Tema HUT RI ke 77 di atas dipilih sebagai bentuk motivasi agar rakyat Indonesia bersama-sama bangkit dari pandemi Covid-19 sejak 2020.

Dengan tetap menjalankan protokol kesehatan kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar.( Penrem CPYJ)